

令和4年度 町内会等活性化事業審査委員会 各事業に対する意見

| No. 1 | 団体名 | 旭橋通町内会 | 事業名 | 地域で作る環境美化活動 |
|---|-----|--------|-----|-------------|
| <p>◆花壇づくりを5月～9月に継続的に行い、地域コミュニティの結束を高める企画テーマはとても独創性があると感じます。ボランティアを募るパンフレット作りも、今後の組織力向上につながると感じます。</p> <p>◆見積りにはパンジーと記載がありますが、色々な花を植えても良いと思います。</p> <p>◆旭橋は旭川のシンボルでもあり、地域の環境の美化により、周辺住民や観光客にとっても良い効果をもたらすことを期待します。</p> | | | | |

| No. 2 | 団体名 | 旭新自治会 | 事業名 | 町内会案内パンフレット作成事業 |
|---|-----|-------|-----|-----------------|
| <p>◆町内会の情報をストックし、必要性を伝え、地域の連帯性を深めるという地域づくりのストーリーが明確に計画されている事業であり、効果が期待できます。</p> <p>◆高齢化や若い世代の町内会無関心等で役員のなり手不足が問題になっている町内会が多いので、特に若い世代の方を対象とした魅力のあるパンフレットを作成していただき、他の町内会にも参考にさせていただきたいと思います。</p> <p>◆町内会活動を”自分事”と認識してもらえるような充実した内容とされることを期待しています。事業効果の検証もお願いします。</p> | | | | |

| No. 3 | 団体名 | 東部東陽町内会 | 事業名 | 東部東陽町内会盆踊り |
|---|-----|---------|-----|------------|
| <p>◆会員数が多く活気のある町内会だとお見受けしました。2日間で多くの参加、見物人が来られ大変な賑わいになると思います。これからも長く継続してもらいたいと期待しております。</p> <p>◆多世代を巻き込んだイベントになることで、交流が促進されるとともに、町内会の存在意義が高まり、加入者が増える効果も期待できると思います。</p> <p>◆当事業を、町内会加入促進にどうつなげるのかという計画がもう少しあると、より素晴らしい事業になると思います。</p> | | | | |

| No. 4 | 団体名 | 柏第三町内会 | 事業名 | 6町内会による合同花火大会事業 |
|---|-----|--------|-----|-----------------|
| <p>◆花火での世代間交流をテーマとした事業ではありますが、6町内会の連携による今後の発展に効果が期待できる取組であると思われます。</p> <p>◆花火の購入費用が事業内訳の全てとなっていますが、写真で記録を残し、イベントの成果を継承していく視点も考えていただければなお素晴らしいと思います。</p> <p>◆6町内会で共催すると大変な規模の花火大会になると思いますし、大勢の参加、見学が来ると思われます。事故のないように主催者は安全管理に気を付けてください。今後も継続してもらいたいと期待しております。</p> | | | | |

令和4年度 町内会等活性化事業審査委員会 各事業に対する意見

| | | | | |
|--|-----|----------|-----|-----------|
| No. 5 | 団体名 | 春光台北斗町内会 | 事業名 | 第33回 夏まつり |
| <p>◆「まつり」をテーマに町内会員総出で活動することで、コミュニティの一体感を高める取組だと思ひます。</p> <p>◆学校と連携することで、子どものみならず、その家族も含めた盛り上がり期待できると思ひます。コロナで中断していた、恒例行事を復活させ、町内会の価値を広くPRできれば良いと思ひます。</p> <p>◆地域の小中学校も参加してのイベントで、子ども達の思い出に残るものとなるよう願ひます。</p> | | | | |

| | | | | |
|--|-----|-----------|-----|--------------------|
| No. 6 | 団体名 | 神楽岡3区東町内会 | 事業名 | 「ろうそく出せ」と町内会コミュニティ |
| <p>◆本事業を進めるために、「集い」、「準会員にも呼びかけ」、「町内会への加入促進」、「ジャンパーを着て一体感を高める」、「備品の有効活用」と地域力の向上と強化といったコミュニティづくり・活性化のストーリーが企画に生かされている点で独創性のある事業であると思ひられます。</p> <p>◆子どもの記憶、思い出に残る活動を町内会が企画することには、大きな意義があると思ひます。町内会未加入の方も参加できるようにしている点も評価できると思ひます。</p> <p>◆かつては行われていた行事が、個人主義となって廃れていきましたが、子どもと地域住民の絆を強めるこうした行事は残していきたいです。</p> | | | | |

| | | | | |
|---|-----|-----------|-----|-----------|
| No. 7 | 団体名 | 神楽岡4区南町内会 | 事業名 | 防災バック配布事業 |
| <p>◆自主防災組織としての町内会が、災害時の必需品を用意し、全町内会員に配布し、防災意識を高めるといった地域の必要性に沿った企画であると思ひます。</p> <p>◆事業を進める上で、町内会員のコミュニケーションをいかに高めることができるかがポイントだと思ひます。</p> <p>◆地域課題の解決に大きく寄与する取組だと思ひます。次年度以降の継続的な防災対策につながることを期待します。</p> | | | | |

| | | | | |
|---|-----|---------|-----|-------------|
| No. 8 | 団体名 | 永山豊永町内会 | 事業名 | 永山豊永町内会大運動会 |
| <p>◆町内会員とマンション居住者の「接点」を運動会で作るといったテーマ性が「新規性・独創性・チャレンジ性」の観点から評価できると思ひました。</p> <p>◆運動会を通じて顔見知りになり、つながりづくりの効果も期待できると思ひます。参加する子ども達が大人になると、その行事の大切さや、ありがたさが分かり、生まれ育った地域を大切にしたいと感じると思ひます。</p> <p>◆大人、子どもを交えた運動会は少子化、核家族の次代には大変喜ばしいもので、これからも継続していただきたいです。</p> | | | | |

令和4年度 町内会等活性化事業審査委員会 各事業に対する意見

| No. 9 | 団体名 | 永山友愛町内会 | 事業名 | 町内盆踊り大会 |
|---|-----|---------|-----|---------|
| <p>◆盆踊り大会で町内会員の親睦を高めるといった住民交流事業の目的と効果は達成できると思われます。次に本事業を今後、地域コミュニティの組織力強化や地域団体との連携強化につなげていくように計画することで、さらに事業が魅力あるものに深化していくものと期待できます。</p> <p>◆会員400戸の大きな町内会での大きな行事なので、1日だけではもったいないほどです。子ども盆踊りと大人盆踊りを分けて、皆さんが楽しめる工夫が良いです。</p> <p>◆40年続いている地域の大切な行事を絶やさないために、多くの人の参加、協力を得て、つなげていくことが大切だと思います。</p> | | | | |

| No. 10 | 団体名 | 永山むつみ町内会 | 事業名 | 顔の見える地域づくり事業 |
|---|-----|----------|-----|--------------|
| <p>◆パトロールのためのユニフォーム購入が予算の使途であるが、ユニフォームを揃えるというハード整備の後、そのハードを活用し、いかにして「住民交流」につなげていくかといったソフト面での企画検討があれば、より活動が発展していくと思われます。</p> <p>◆活動を可視化するために道具として、ユニフォームを揃えることは有効だと思います。その効果によって、より多くの方が町内会活動に参加してもらえることを期待します。</p> <p>◆住民の絆が深まり、役員の活動促進にもつながる意義のある取組だと思います。</p> | | | | |

| No. 11 | 団体名 | 永山7区第3町内会 | 事業名 | 永山7区第3町内会盆おどり大会 |
|---|-----|-----------|-----|-----------------|
| <p>◆町内会員の親子の地域参加を促し、町内会員同士の親睦をはかり、地域コミュニティの一体感を高める企画力は高いと思います。イベント型の交流から、地域づくりに今後どうつなげていくか、事業の更なる企画検討に期待したいです。</p> <p>◆多世代の参加や協力を得ることで、町内会の存在意義を高め、つながりや町内会加入促進の効果が期待できると思います。</p> <p>◆子どもに思い出を残すということは、将来のために大変良いことだと思います。</p> | | | | |